



# 日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り  
No. 4  
令和6年5月14日

## 子どもたちは生き生きと活動しています

5月10日は、朝から雲一つなく、青空が広がっていました。さわやかに広がる青は、豊岡っ子の素直さを表すかのようで、一日楽しく、優しい気持ちで過ごすことができました。子どもたちの様子から同じ気持ちが伝わる日でした。運動会を一週間後に控え、学年練習や全校練習にも気合が入っています。令和元年以来、5年ぶりそして、2回目を迎える小学校と町民との合同で実施する「豊岡大運動会」を誰もが楽しみにしています。保護者の皆様、運動会当日は子どもたちの活躍を応援するのはもちろんのこと、豊岡町民として活躍してください。また、18日(土)は、13:30より、児童用のテント設営やグラウンド整備などの運動会準備を行います。お手伝いいただける方は、ご協力お願いいたします。



## 家庭や地域に見守られながら育っています

5月7日は、地域の方が5年生にバケツ稲栽培について説明に来てくださいました。5年生は、一本の苗がどのように成長し収穫につながるのか、そして収穫後の稲わらはどのように活用するのかなどについて学習していきます。5月10日は、外部講師を招いて、1年生が朝顔の種まきをしました。一人一鉢に土を入れて水やりまでを、教えてもらいながら楽しく活動しました。「朝顔さん、早く大きく育ってね」と願うように、優しく水やりをしていました。そして今日、5月14日は、豊岡地域にお住まいの方の畑をお借りして、育豊会一人一役の皆様やJAうまの皆様にお手伝いいただき、サツマイモの苗をさしました。ありがとうございました。どの活動も、保護者の皆様、地域の皆様の協力によって成り立っています。これから世話をしながら、自然の恵みに感謝し、生命あるものを大切に育てていきます。

